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Membres présent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 
Vice-présidente : Amélie Tanguay 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 
 
Membres absent-e-s : 
 
Trésorier : Antoine Brière 
 

1- Ouverture de la séance 
 
Proposé par Neyla Bouayad 
Appuyé par Amélie Tanguay	
	

2- Admission de l’ancien procès-verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 

3- Système de notation succès / échec 
 

Neyla Bouayad mentionne qu’il y aurait possibilité d’apporter au conseil central la 
question de la notation succès / échec pour une deuxième session consécutive, vu les 
circonstances actuelles. Elle demande l’avis général des membres du conseil sur cette 
question.  
 
Gabriel Duhamel mentionne qu’il est plus légitime cette session-ci de ne pas inclure la 
notation succès-échec étant donné que les étudiants connaissaient les modalités de 
l’enseignement à distance avant de s’inscrire, contrairement à la session dernière.  
Neyla Bouayad répond que ce n’est pas un argument valable.  
 
Amélie Tanguay mentionne que ce serait une question intéressante à soulever mais qu’il 
faudrait effectuer une demande de vote afin de savoir si la majorité du conseil est 
d’accord à ce que les représentants du programme abordent le sujet envers la FAÉCUM 
lors du prochain conseil central.  
 
Résultat du vote :  
7-3 en faveur d’en parler à la FAÉCUM aux conseils centraux.  
 
7 appuis :  



Neyla Bouayad 
Amélie Tanguay 
Manuel Acosta 
Aristote Rayon 
Nicolas Gousse 
Leonardo Bondi 
Dominic Giroux 
 
3 oppositions : 
Laurie Bouthillier 
Florent Lebeau 
Gabriel Duhamel 
 

4- Formation écologique 
 
Amélie Tanguay discute, en s’adressant particulièrement aux CVE(s), de la possibilité 
de participer à Éconologis, un programme de Transition Énergétique Québec, visant à 
améliorer l’efficacité énergétique des foyers étudiants. Elle mentionne qu’elle va leur 
transférer le courriel, pour qu’ils puissent analyser la demande et contacter les personnes-
ressources s’ils jugent que le projet peut être intéressant pour les étudiants du programme.  
 

5- Calendrier événements 
	

Amélie Tanguay demande aux CVE(s) si d’autres événements sont prévus pour cette 
session, afin qu’elle puisse les rajouter au calendrier.  
 
Nicolas Gousse répond qu’aucun événement est prévu, mais que les quiz de la semaine 
allaient commencer très bientôt. Il va discuter à Antoine afin de débloquer un budget 
pour les prix des gagnants.  
 

6- Réunion départementale d’économie 
 
Laurie Bouthillier mentionne qu’elle a envoyé une lettre aux responsables du 
département d’économie afin de leur faire part du mécontentement de certains de nos 
étudiants concernant des cours d’économie. Cependant, elle mentionne être déçue de la 
réponse envoyée par les enseignants, qui omettent plusieurs aspects mentionnés dans sa 
lettre. Elle nous montre les réponses en question des deux responsables. Elle demande si 
la meilleure option est de se fier à l’évaluation de l’enseignement à la fin de la session ou 
bien s’il y a une autre solution plus directe afin de remédier à la situation déplorée dans la 
lettre.   
 

7- Affaires diverses	
	

Amélie Tanguay a reçu un courriel concernant une formation dans 2 semaines 
expliquant comment gérer les finances d’association. Toutefois, ce sujet concerne 
Antoine et il est absent. Elle lui écrira donc à ce sujet.  



 
Laurie Bouthillier mentionne qu’elle s’est fait transférer un courriel d’une étudiante qui 
voulait ravoir les photos de la promotion 2017-18. A-t-on accès à ces photos? 
Amélie Tanguay mentionne que c’est possible qu’on l’ait mais que c’est peu probable. 
Elle ajoute de lui transférer le courriel et qu’elle allait faire le suivi avec la personne en 
question. 
	
 

8- Fermeture 
 

Proposé par Neyla Bouayad.  
Appuyé par Amélie Tanguay.  
 
 
 
 
 
 
	


